



El Concejo Deliberante de Apóstoles aprobó luego de un interesante debate, el proyecto de refacción de la Plazoleta El Mástil, ubicada en la Avenida 9 de Julio, entre el edificio de la Secretaría Escolar y la Iglesia San Pedro y San Pablo.

Luego de escuchar las distintas argumentaciones, la votación final fue 3 a 2 a favor de la obra, con los votos favorables del presidente del Concejo Fabián Skuarek y los concejales Juan Manuel Ortíz y Marta Poterala, todos del bloque del FR-FPV. Votaron en contra de la iniciativa, el concejal Roberto Villalba (FR-FPV) y Gastón Caballero (Unión Popular), quienes argumentaron que el monto destinado a esa obra, cerca de \$700.000, debería ser destinado a otras cuestiones más prioritarias, como arreglo de caminos, empedrado, etc.

Andresito 2016 a la Banda de Música del RIM 30

En la misma sesión, el cuerpo aprobó la distinción Andresito 2016 a la Banda de Música del Regimiento de Infantería de Monte 30 (que había recibido la misma distinción el año 1994). Asimismo aprobó el otorgamiento de cuatro menciones especiales, dos en deportes (Alessio Zein y Martín Medina) y dos en cultura (Edelcio “Necho” De Paula y Ballet Folklórico Municipal “Andrés Guacurarí” (que también había recibido años atrás). En otro punto del orden del día, el concejo aprobó un proyecto de comunicación del FR-FPV para que el DEM regularice el estacionamiento incorrecto de máquinas y otros elementos estacionados sobre la Plazoleta ubicada sobre la Avenida Gabriel Gelabert, casi Ruta 1, y a metros de la emblemática plazoleta de El Carro. Por otra parte, el concejo aprobó por unanimidad un proyecto de declaración del FR-FPV de beneplácito por la imposición del nombre de “Bicentenario de la Independencia Argentina” a la Escuela N° 625 (ex 80) de El Cruce. El pedido fue solicitado por escrito al Consejo General de Educación, por la directora y docentes de la institución, donde además funciona el I.E.AN° 16. El mismo tratamiento tuvo el proyecto de declaración de beneplácito del bloque del FR-FPV por la realización del certamen Justa del Saber que se llevará a cabo el próximo martes 5 de julio a partir de las 8.30 horas en la Escuela Superior Normal “Mariano

Moreno". Este año, el evento tendrá alcance departamental, ya que fueron invitados alumnos secundarios de Apóstoles, Azara, San José y Tres Capones

FUENTE NOTICIAS LA REGION

